



D'un artiste à l'autre

Le but :

Permettre aux artistes, membres de l'association, d'exposer leur travail personnel à tour de rôle gratuitement toute l'année.

Où ?

L'association Un train peut en cacher un autre a signé des conventions avec des entreprises locales.

Actuellement deux entreprises sont partenaires à Cazals. L'une a dédié un petit espace galerie aux artistes, l'autre nous expose dans les locaux d'accueil de sa clientèle composée de chefs d'entreprises.

Comment ça marche ?

Les adhérents de l'association peuvent tous exposer dans ces lieux.

La durée de l'expo est de 1 mois par artiste (renouvelable).

Pour exposer, vous contactez l'artiste de l'expo en cours pour prendre la suite.

Si personne ne s'est spontanément proposé, l'artiste exposant cherche un successeur parmi les membres de l'association, afin qu'il n'y ait pas d'interruption.

Ils conviennent d'un rendez-vous pour les décrochage/accrochage qui se font, idéalement, le même jour.

Et bien sûr ils préviennent l'entreprise.

La com' ?

L'association assure la communication de l'événement en réalisant le support de communication, quelques impressions et l'information des annonceurs locaux (office de tourisme etc.). Il est conseillé de communiquer en plus de votre côté.

C'est simple, ça fonctionne et cerise sur le gâteau, les chefs d'entreprises qui nous accueillent sont sensibles à l'art et font volontiers la promotion des artistes exposés !